
議会報編集委員会 記録 

１  日   時    平成３１年３月４日（月）  

     開会   午後  １時２８分  

     閉会   午後  １時４０分  

２  場   所    議会会議室  

３  出席議員  10 人  

委   員   長     成  田  光  雄  

      副  委  員  長     髙  道  秋  彦  

     委      員     松  井  邦  人  

      委      員     金  谷  幸  則  

委      員     岡  部    享  

委      員     髙  田  真  里  

委      員     金  井  毅  俊  

委      員     小  西  直  樹  

委      員     松  尾    茂  

４  欠席議員  １人  

委      員     舎  川  智  也  



５  職務のため出席した職員  

【議会事務局】  

事 務 局 次 長     岡 地   聡 

議 事 調 査 課 長     福 原   武 

議事調査課長代理     石 黒 隆 司 

議事調査課副主幹     朝 倉 雅 彦 

議事調査課調査係長     牧 野 仁 美 

議事調査課主任     桂 川 卓 也 

議事調査課主任     牧 石 真 理 



６ 協議結果について 

１ 市議会だよりのレイアウトについて 

協議の結果 

配付資料の案を基本にして、必要に応じ修正のうえ作成していくことを 

決めた。 

２ 議会アンケートのプレゼント当選者の抽選について 

抽選の結果 

委員の抽選により、１０名の当選者が決まった。 

（プレゼントは、確保後に発送予定） 



４

７  会議の概要  

委員長     委員各位には、大変お忙しいところ、お集

まりいただきまして、ご苦労様です。  

ただいまから、議会報編集委員会を開会い

たします。  

なお、舎川委員より欠席との報告を受けて

おります。  

協議にさきだち、委員会記録の署名委員に、

松井委員、金谷委員を指名いたします。  

本日の協議事項の１番目は、「市議会だよ

りのレイアウトについて」であります。  

それでは、レイアウト案について、事務局

から説明願います。  

議事調査課長  それでは「とやま市議会だより（№６０）

レイアウト案」について、ご説明いたしま

す。３月定例会号は、全１６ページとなっ

ておりまして、発行日は既にご案内のとお

り５月２０日でございます。       

表紙はこれまでと同様のレイアウトになっ

ておりますが、色は未定でございます。

次に２ページは、議会役員の改選について

掲載いたします。改選の規模が未定ですの

で、スペースとして１ページを確保してお

ります。                



５

３ページは、３月定例会の概要になります。

まず、見出しとリード文、定例会の日程、

可決した主な議案などになります。

４ページは、平成３０年度の補正予算等で

可決した主な議案、意見書、請願の審査結

果、議案等の会派別賛否一覧を掲載します。

５ページは、委員会・諸会議の開催状況と

まちづくりと公共交通対策特別委員会の調

査結果、常任委員会の見直しについて掲載

を予定しております。          

次の６ページから７ページは、補正分と当

初分の４常任委員会の委員長報告と関連写

真の掲載を予定しております。  

８ページから９ページは、３会派の代表質

問についての掲載となります。

１０ページから１４ページは、今回質問さ

れます２２名の議員さんの一般質問の掲載

になります。              

１４ページ下段には、市議会豆知識の掲載

を予定しております。             

１５ページは、傍聴、議会中継、会議録、

議員の寄附行為の禁止、請願・陳情などの

掲載を予定しております。           

１６ページは最終ページとなりカラーペー

ジとなります。まず、行政視察報告として、

厚生委員会、総務文教委員会の市内視察の

掲載を考えております。それから中段から



６

下は、議会アンケートの結果の掲載を予定

しております。内容につきましては、お配

りしていますカラー印刷の別紙の内容を考

えております。なお、問３のご意見・ご要

望等につきましては、生のご意見から同様

の内容を集約しております。生のご意見は、

同じくＡ４版の用紙を配布しております。

到着順の受付番号はこちらのとおりとなっ

ております。説明は以上です。  

委員長     それでは、レイアウト案について、何かご

意見はありませんか。  

委員長     無いようですので、配付資料の案で決定し

たいと思いますが、よろしいでしょうか。  

〔「はい」と呼ぶ者あり〕  

委員長     それでは、次号（№６０）のレイアウトに

ついては、そのように決定いたします。  

委員長     次に、協議事項の２番目、「議会アンケー

トのプレゼント当選者の抽選について」で

あります。回答にご協力いただいた方の中

から、１０名の当選者を決めたいと思いま

す。それでは、抽選について、事務局から

説明願います。  



７

議事調査課長  ただ今から、事務局が順に各委員の席に参

りますので、箱の中にあります受付番号の

書かれた用紙を引いていただきます。   

当選者はご説明がありましたように１０名

となっております。本日は委員が９名となって

おりますので、委員長に２回引いていただ

きます。引いた受付番号が当選となります。

以上です。  

〔各委員が用紙を引き、当選者を決定〕  

委員長     皆様抽選にご協力ありがとうございました。  

委員長     この際他に、何かご意見はありませんか。  

小西委員    このアンケートのご意見・ご要望の欄が空

欄になっているものは、回答に何も書かれ

ていなかったのですか。  

       〔「回答がなかったものです」  

との声あり〕  

岡部委員    アンケートの回答が随分少なかったですね。

前回の半分ぐらいなので、次は何か多くす

るための検討が必要なのかなと思いました。  

委員長     今回でアンケートは、２回目となりますが、



８

前委員長からの申し伝えで、実施しました。

今後については、次年度の委員会での検討

となると思います。  

髙田委員    この市議会だよりに対するご意見・ご要望

等がありますが、これはどのように取り扱

うのですか。次年度の検討にするとかある

と思いますが。  

議事調査課長  いただきましたご意見・ご要望ですので、

取り入れていけそうなものについては、反

映させていきたいと思います。  

松尾委員    今の件ですが、少ない数の中のご意見・ご

要望の検討というのは、難しい面があり、

回答の数を増やす検討がまず必要と思いま

す。  

金井委員    ご意見の３４番ですが、私も大山に１０年

以上行っていなくて分かりませんでしたが、

この回答にはこたえました。  

委員長     他にないようですので、これで、本日の協

議事項は全て終了しました。次回の議会報

編集委員会の日程は、今定例会終了後に検

討することとしたいと思います。これをもって、

議会報編集委員会を閉会します。  



９

平成３１年３月４日 

議会報編集委員会 記録署名 

委 員 長  成 田 光 雄 

署名委員  松 井 邦 人 

署名委員  金 谷 幸 則 


